
 

 
16a Sessão Ordinária 
Realizada em 6-8-2024 
Presidência do Vereador Neurisvan Lucio de Azevedo 
Secretaria do Vereador Edson Roberto Almeida Fontes 

 
 

Aos seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e 
quatro, às dezoito horas e quarenta e sete minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 
reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores 
Neurisvan Lúcio de Azevedo, Edson Roberto Almeida Fontes, Anderson Chagas 
Rebelo, Antonio Marcus da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talácio, Francisco Pereira 
de Melo, Jairo Furini Neto, Jorge Antonio da Silva, José Eloi Barbosa, José Martins de 
Oliveira Alves, Josias Barreto Mendes, Marcos Felipe de Oliveira Barbosa, Osvaldo 
Pimenta de Almeida Júnior e Regiane de Castro, para a realização da décima sexta 
sessão ordinária da presente sessão legislativa. Havendo número legal, deu-se por 
aberta a sessão, passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: Salmo 96. Leitura do 
Pedido de renúncia ao cargo de Vereador feito por Luiz Carlos Alves Dias, em 
26-7-2024 e do Ato do Presidente nº 561, de 30-7-2024, declarando extinto o 
mandato do Vereador Luiz Carlos Alves Dias e determinando a convocação do 
respectivo suplente. Neste momento, o Sr. Presidente solicitou à serventia da Casa 
que conste em ata escrita, o inteiro teor do referido pedido e do Ato, conforme segue: 
“Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Santa Isabel-SP. Eu, Luiz 
Carlos Alves Dias, CPF 179.104.358-51, RG 24.389.522-7, venho, por meio deste, 
apresentar meu pedido de RENÚNCIA do cargo de vereador para o mandato de 
2021/2024, por razões particulares. Santa Isabel, 26 de julho de 2024. Luiz Carlos 
Alves Dias, CPF 179.104.358-51, RG 24.389.522-7.” ATO DO PRESIDENTE No 
561, DE 30 DE JULHO DE 2024 (Declara extinto o mandato do Vereador Luiz Carlos 
Alves Dias) Neurisvan Lucio de Azevedo, Presidente da Câmara Municipal de Santa 
Isabel, usando de suas atribuições que o cargo detém, e considerando os artigos 109 e 
111 da Resolução no 26, de 14 de janeiro de 1983 – Regimento Interno desta Casa e o 
artigo 8º do Decreto-Lei nº 201, de 27 de fevereiro de 1967, baixa o seguinte Ato: Art. 
1º. Fica extinto o mandato do Vereador Luiz Carlos Alves Dias, considerando o seu 
pedido de renúncia protocolado na data de 29 de julho de 2024, tramitado nesta Casa 
sob o Protocolo nº 790/2024. Art. 2º. A composição da Mesa Diretora desta Casa fica 
composta por quatro membros, até o final do ano legislativo, assim definida: a) 
Presidente - Vereador Neurisvan Lucio de Azevedo; b) 1º Vice-Presidente - Vereador 
Anderson Chagas Rebelo; c) 1º Secretário – Vereador Edson Roberto Almeida Fontes; 
e, d) 2º Secretário – Vereador Marcos Felipe de Oliveira Barbosa. Art. 3º.  Em razão 
da extinção do mandato e da vacância da cadeira, em conformidade com a Lei 
Orgânica do Município, determino a adoção das providências a seguir: I - sejam 
realizadas as anotações necessárias e as modificações pertinentes, inclusive no Portal 
da Câmara Municipal; II - notifique o respectivo suplente nos termos da lei para a 
posse; e, III - seja o pedido de renúncia e este Ato, lidos na primeira sessão ordinária 
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que se realizar. Art. 4º. Este Ato entra em vigor na data de sua publicação, revogando-
se as disposições em contrário. Santa Isabel, 30 de julho de 2024. Neurisvan Lúcio de 
Azevedo, Presidente. Ato contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , que constou 
da seguinte matéria: Apreciação das atas das sessões ordinária e extraordinária do 
dia 18-6-2024, que foram aprovadas por unanimidade, sem discussão. A seguir, 
passou-se ao EXECUTIVO: Leitura do Projeto de Lei nº 18, de 18-6-2024, dispondo 
sobre a abertura de crédito adicional suplementar no orçamento vigente, e dando 
outras providências (no valor de R$ 24.000,00), que foi enviado “Às Comissões de 
Justiça e Redação, de Finanças e Orçamentos, e de Saúde, Assistência Social e 
Atividades Privadas”; e do Projeto de Lei nº 19, de 27-6-2024, dando denominação 
a logradouros públicos do Loteamento “Jardim Vista Alegre”, que foi enviado “Às 
Comissões de Justiça e Redação, e de Finanças e Orçamentos”. Leitura dos 
Relatórios dos Servidores Públicos Municipais, referentes ao 2º trimestre de 2024, 
que receberam o despacho “Ciente”. Leitura dos ofícios abaixo, que receberam o 
despacho “Ciente”: nº 430, de 18-6-2024, em atenção ao Req. nº 139/2024, do Ver. 
Jairo; nºs 432 a 436, todos de 18-6-2024, em atenção, respectivamente, aos 
Requerimentos nº 140/2024, da Verª Bruna, nº 141/2024, do Ver. Jorge Antonio, nº 
142/2024, do Ver. Marcos Cannor, nº 143/2024, do Ver. Marcos Cannor e nº 
144/2024, da Verª. Regiane; nºs 439 e 440, ambos de 18-6-2024, em atenção, 
respectivamente, aos Requerimentos nº 146/2024, do Ver. José Martins, e nº 147/2024, 
do Ver. Francisco; nº 442, de 18-6-2024, em atenção ao Req. nº 145/2024, do Ver. 
José Martins; nºs 461 a 464, todos de 25-6-2024, em atenção, respectivamente, aos 
Requerimentos nº 149/2024, nº 150/2024 e nº 151/2024, da Verª. Bruna, e nº 
152/2024, do Ver. Josias; nº 466, de 26-6-2024, em atenção ao Req. nº 153/2024, do 
Ver. Jairo; nº 471, de 28-6-2024, em atenção ao Req. nº 148/2024, do Ver. Josias; nº 
476, de 1º-7-2024, complementando a resposta ao Requerimento nº 123/2024, da 
Comissão de Segurança, Trânsito e Mobilidade Urbana; nºs 477 a 480, todos de 1º-7-
2024, em atenção, respectivamente, aos Requerimentos nº 154/2024, do Ver. Jairo, nº 
155/2024, do Ver. Jorge Antônio, nº 158/2024, do Ver. Marcos Cannor e à Indicação 
nº 161/2024, do Ver. Osvaldo; nº 484, de 2-7-2024, em atenção ao Req. nº 156/2024, 
do Ver. Marcos Cannor; nº 485, de 3-7-2024, em atenção ao Req. nº 157/2024, do Ver. 
Josias; nº 437/2024, de 18-6-2024, enviando-nos cópia da Lei nº 3.237, de 18-6-2024, 
dando denominação de Rua Miguel Antonio Cruz ao logradouro público de acesso ao 
Conjunto Habitacional Santa Isabel "A", neste Município; nº 455/2024, de 24-6-2024, 
enviando-nos cópia da Lei nº 3.238, de 24-6-2024, alterando anexo que especifica 
constante da Lei nº 3.216, de 8 de janeiro de 2024, que estima a receita e fixa a 
despesa do Município de Santa Isabel para o exercício financeiro de 2024, e dando 
outras providências; nº 456/2024, de 24-6-2024, enviando-nos cópia da Lei nº 3.239, 
de 24-6-2024, alterando anexo que especifica constante da Lei nº 3.216, de 8 de 
janeiro de 2024, que estima a receita e fixa a despesa do Município de Santa Isabel 
para o exercício financeiro de 2024, e dando outras providências; nº 460/2024, de 25-
6-2024, enviando-nos cópia da Lei nº 3.240, de 25-6-2024, dispondo sobre a abertura 
de crédito adicional suplementar no orçamento vigente, e dando outras providências; 
nº 467/2024, de 27-6-2024, enviando-nos cópia da Lei nº 3.241, de 27-6-2024, 
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dispondo sobre a abertura de crédito adicional especial na Lei Orçamentária Anual – 
LOA 2024, e dando outras providências; nº 468/2024, de 27-6-2024, enviando-nos 
cópia da Lei nº 3.242, de 27-6-2024, dispondo sobre a alteração do Plano Plurianual do 
quadriênio 2022 a 2025 – PPA, da Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO para o 
exercício de 2024 e dando outras providências; nº 482/2024, de 2-7-2024, enviando-
nos cópia da Lei nº 3.244, de 2-7-2024, dando denominação de Gelson de Cena 
Rodrigues - "Fiico" à ponte sobre o Ribeirão Araraquara que interliga a Avenida 
Prefeito José Raymundo Lobo com a Rua Aparício Alves Gonçalves; nº 486/2024, de 
11-7-2024, enviando-nos cópia da Lei nº 3.245, de 11-7-2024, dando denominação aos 
logradouros públicos localizados no Loteamento "Recanto da Siriema", neste 
Município; nº 487/2024, de 11-7-2024, enviando-nos cópia da Lei nº 3.246, de 11-7-
2024, dando denominação de Profª. Renata Rodrigues Pereira da Silva ao próprio 
municipal, destinado à instalação da Creche Municipal que menciona; nº 493/2024, de 
15-7-2024, enviando-nos cópia da Lei nº 3.247, de 15-7-2024, modificando anexos 
constantes da Lei nº 3.065, de 15 de dezembro de 2021, que dispõe sobre o Plano 
Plurianual para o quadriênio de 2022 a 2025, e dando outras providências; nº 
495/2024, de 17-7-2024, solicitando a retirada do Projeto de Lei Complementar nº 
6/2024, de 28-6-2024, dispondo sobre a revisão do Plano Diretor de Desenvolvimento 
Turístico do Município de Santa Isabel, instituído pela Lei Complementar nº 223, de 
12 de abril de 2021, e dando outras providências; nº 453, de 24-6-2024, enviando-nos 
os Demonstrativos de Tributos Próprios relativos ao mês de maio de 2024; nº 354, de 
24-6-2024, enviando-nos o Relatório de Recursos Federais Recebidos relativos ao mês 
de maio de 2024; nº 475, de 1º-7-2024, enviando-nos cópias certificadas dos Decretos 
e Portarias expedidos durante o mês de junho de 2024; nº 505, de 29-7-2024, 
enviando-nos os Demonstrativos de Tributos Próprios relativos ao mês de junho de 
2024; e, nº 506, de 29-7-2024, enviando-nos o Relatório de Recursos Federais 
Recebidos relativos ao mês de junho de 2024. DIVERSOS: Leitura dos documentos 
abaixo, que receberam o despacho “Ciente”: Ofício C.MAB nº 893/2024, da Primeira 
Câmara do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, encaminhando Decisão, 
Processo TC-003656.989.20-9, julgando irregulares as contas da Câmara Municipal de 
Santa Isabel, relativas ao exercício de 2020; Notificação do Transferegov, informando 
sobre liberação de recursos por meio de Ordem Bancária no valor de R$ 2.000.000,00 
(dois milhões de reais), referente à Emenda Parlamentar nº 202443060005, do 
Deputado Federal Antonio Carlos Rodrigues; e Relatório da Câmara dos Deputados, 
enviado por intermédio da Consultoria de Orçamento e Fiscalização Financeira, 
informando acerca das transferências de recursos da União ao Município, de janeiro a 
junho de 2024. LEGISLATIVO: Apreciação das seguintes proposições: 
Requerimento nº 159/2024, de 25-6-24, do Ver. Jorge Antonio, requerendo ao Sr. 
Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de Leis informações sobre a possibilidade 
de serem realizados estudos e análises técnicas visando à implantação do serviço de 
coleta de lixo domiciliar, no Bairro Recanto Bonanza, que foi aprovado por 
unanimidade, sem discussão. Requerimento nº 160/2024, de 27-6-24, do Ver. Josias, 
requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local enviar a esta Casa cópia dos documentos 
conforme menção no Ofício GP nº 355/2024, em atenção ao Requerimento nº 
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103/2024, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Requerimento nº 
161/2024, de 11-7-24, do Ver. Josias, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local 
prestar a essa Casa informações sobre o serviço de reconstrução do pavimento 
existente na Rua Monte Serrat, popularmente conhecida como “Morro da Farinha”. 
Em questão de ordem, o Ver. Josias pediu a leitura na íntegra. Em discussão citado 
requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Josias. Em votação citado requerimento, foi 
ele aprovado por unanimidade. Requerimento nº 162/2024, de 17-7-24, do Ver. 
Josias, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local fornecer a esta Casa Legislativa 
informações detalhadas sobre as contratações realizadas para a festa do rodeio do 
Município. Em questão de ordem, o Ver. Josias pediu a leitura na íntegra. Em 
discussão citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Josias. Em votação citado 
requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Requerimento nº 163/2024, de 
26-7-24, da Verª. Regiane, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local enviar a esta 
Casa de Leis relatório pormenorizado com a quantidade de castrações de cães e gatos 
realizadas pelo Município nos meses de junho e julho de 2024, diferenciando entre 
macho e fêmea, bem como informar a demanda reprimida. Em questão de ordem, o 
Ver. Josias pediu a leitura na íntegra. Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Requerimento nº 164/2024, de 30-7-2024, do Ver. 
Josias, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local que preste a esta Casa informação 
sobre o consumo mensal (maio, junho e julho) de combustível, segregando por tipo: 
óleo diesel, etanol e gasolina; discriminando a quantidade de veículos e máquinas que 
utilizam cada tipo de combustível, com envio de cópia das notas fiscais, com preço 
unitário e valor total pago. Em questão de ordem, o Ver. Josias pediu a leitura na 
íntegra. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra o Ver. Josias. Em 
votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Requerimento nº 
165/2024, de 30-7-2024, da Verª. Bruna, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local 
informar a esta Casa de Leis se existe, no Município, uma planilha informando dias, 
horários e funcionários responsáveis pela limpeza e higienização dos ônibus 
municipais, bem como, em caso positivo, envio de cópia da referida planilha, que foi 
aprovado por unanimidade, sem discussão. Requerimento nº 166/2024, de 30-7-24, 
do Ver. Marcos Cannor, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local prestar a esta Casa 
informações sobre a possibilidade de nomeação da praça que foi construída atrás do 
Shopping Central, situada na Avenida Prefeito João Pires Filho, que foi aprovado por 
unanimidade, sem discussão. Requerimento nº 167/2024, de 30-7-24, do Ver. Marcos 
Cannor, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa sobre a 
possibilidade de realizar um estudo de viabilidade que vise o aumento da frota de 
ônibus no horário das 15h30 e a restituição do ônibus no horário das 16h50, ambos da 
linha circular do Bairro Monte Negro. Em questão de ordem, o Ver. Marcos Cannor 
solicitou a leitura na íntegra. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por 
unanimidade. Requerimento nº 168/2024, de 30-7-2024, do Ver. Neurisvan, 
requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local a realização de um novo estudo sobre a 
demarcação viária existente na bifurcação entre a Rua Prefeito José Basílio Alvarenga 
e Praça Prefeito Hyeróclio Eloy Pessoa de Barros (deliberado sob a presidência do 
Ver. Anderson, 1o Vice-Presidente). Em questão de ordem, o Ver. Neurisvan pediu a 
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leitura na íntegra. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra o Ver. 
Neurisvan. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. 
Requerimento nº 169/2024, de 31-7-2024, do Ver. Neurisvan, requerendo ao Sr. 
Prefeito Municipal local informar a esta Casa de Leis por qual motivo o trecho, 
compreendido entre os números 6 e 26, da Rua Luiz de Almeida Machado, no 
Loteamento Jardim Vista Verde, não possui iluminação pública (deliberado sob a 
presidência do Ver. Anderson, 1o Vice-Presidente). Em questão de ordem, o Ver. 
Neurisvan solicitou a leitura na íntegra. Em discussão citado requerimento, fez uso da 
palavra o Ver. Neurisvan (José Martins). Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Requerimento nº 170/2024, de 31-7-2024, do Ver. José 
Martins, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local que oficie à Companhia de 
Saneamento Básico do Estado de São Paulo-SABESP, solicitando-lhes as devidas 
providências no sentido de efetuar a fixação e o nivelamento dos tampões metálicos, 
adequando-os à nova pavimentação asfáltica. Em discussão citado requerimento, fez 
uso da palavra o Ver. José Martins. Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Requerimento nº 171/2024, de 31-7-2024, do Ver. José 
Martins, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local que oficie à Companhia de 
Saneamento Básico do Estado de São Paulo-SABESP, solicitando-lhes as devidas 
providências no sentido de realizar a recomposição asfáltica após as eventuais obras 
realizadas nas diversas ruas da cidade, dentro dos padrões atuais com devido 
nivelamento. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra o Ver. José 
Martins (Josias). Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por 
unanimidade. Requerimento nº 172/2024, de 31-7-2024, do Ver. Marcos Cannor, 
requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local que notifique a Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de São Paulo-SABESP para realizar a recomposição de forma 
adequada dos pisos Inter travados na Rua Recanto Feliz. Em questão de ordem, o Ver. 
Marcos Cannor pediu a leitura na íntegra. Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Leitura das indicações abaixo, que receberam o despacho 
“Envie-se ao Poder Executivo”: nº 187/2024, de 25-6-24, do Ver. Jorge Antonio, 
solicitando que sejam realizados os serviços de limpeza, roçada e manutenção geral do 
Bairro 13 de Maio, sobretudo na Rua Carlos Gomes; nº 188/2024, de 25-6-24, do Ver. 
José Martins, solicitando a realização dos serviços de manutenção e tapagem de 
buracos na Avenida Prefeito Osvaldo Rodrigues da Silva; nº 189/2024, de 2-7-24, do 
Ver. José Martins, solicitando o serviço de manutenção na “sarjeta” da Avenida 
Prefeito João Pires Filho, em frente ao antigo banheiro público; nº 190/2024, da 
mesma data e autor, solicitando que sejam realizados os serviços de manutenção na 
Rua Maestro Avelino Alvim Pinto, em frente à residência de número 336; n° 
191/2024, de 23-7-24, do Ver. Edson, solicitando a realização dos serviços de limpeza 
e retirada de entulho na Rua Ariovaldo Saul, na altura do número 98; n° 192/2024, da 
mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de poda de árvores, bem 
como a instalação de “braços de luz” nos postes de iluminação pública situados na Rua 
Chico da Marvina, na altura do número 280; n° 193/2024, de 24-7-24, da Verª. 
Regiane, solicitando a realização dos serviços de instalação de 2 (duas) lombadas na 
Rua Professor Fernando Aluíso Corrêa, nas proximidades dos números 332 e 372; n° 
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194/2024, de 29-7-24, do Ver. Josias, solicitando interceder junto à empresa 
Neoenergia Elétrica, solicitando-lhes a realização dos serviços de troca de 3 (três) 
postes de energia elétrica na Estrada dos Barbosas, nas proximidades do número 1730, 
próximo ao “Sitio Paraíso”; n° 195/2024, de 29-7-24, do Ver. Jairo, solicitando a 
realização dos serviços de troca de lâmpadas queimadas existentes na Rua 10 de Julho; 
n° 196/2024, da mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de 
manutenção na Rua São Roque; n° 197/2024, da mesma data e autor, solicitando a 
realização dos serviços de tapagem de buracos na Rua Tiradentes, nas proximidades 
do número 124; nº 198/2024, de 30-7-2024, da Verª. Bruna, solicitando instalação de 
lombada na Rua Miguel Cruz; nº 199/2024, da mesma data e autora, solicitando que 
coloque uma placa informando todos os medicamentos que podem ser retirados na 
farmácia da Unidade de Pronto Atendimento-UPA; nº 200/2024, de 30-7-24, do Ver. 
Marcos Cannor, solicitando a realização dos serviços de instalação de lombada na Rua 
Masao Ogawa, ao lado da Escola Estadual Professora Brasilísia Machado Lobo, nas 
proximidades do número 210; e, nº 201/2024, de 30-7-2024, do Ver. Edson, 
solicitando a troca da lixeira situada na Rua Bernardino Ferreira. Leitura do Balancete 
Financeiro referente ao mês de junho de 2024, que recebeu o despacho “Ciente”. 
Neste momento, foi lembrado que, a partir do dia 12-8-2024, vigorará o Novo 
Regimento Interno desta Casa de Leis, instituído pela Resolução nº 284, de 27 de maio 
de 2024. A seguir, fez uso da palavra o Ver. Jorge. Nada mais havendo a tratar e não 
havendo Vereador inscrito para falar em Explicação Pessoal, o Sr. Presidente 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, do que, para constar, 
mandei lavrar a presente ata, que vai assinada por mim, Edson Roberto Almeida 
Fontes                 , 1o Secretário. 
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